

LITIBÚ BAY CLUB ES EL ÚNICO MOTIVO QUE VAS A NECESITAR PARA MUDARTE A PUNTA MITA

Litibú Bay Club es un nuevo retiro tropical frente a la playa que ofrece 171 residencias privadas en perfecta armonía con el lujo y la naturaleza.

Por [Isabel Leal](#) / Publicado el diciembre 23, 2024



La Riviera Nayarit ha crecido tanto de una forma tan respetuosa con el entorno que lo que parecen caminos jamás concurridos te llevan a sitios extraordinarios, ya sean hoteles o una comunidad residencial frente al mar que podría convertirse en tu hogar, hablamos de **Litibú Bay Club**.

Este retiro tropical bello tanto por su arquitectura como por la naturaleza que lo rodea está ubicado en un cálido espacio en donde el agua se favorece de las frescas corrientes del norte. Los **Tecoxquines**, una tribu azteca, hace 2000 años bautizó este sagrado lugar como Litibú – canto de los pájaros – que hacia honor a su belleza natural y riquezas.



Litibú Bay Club es un refugio privado frente al mar de Punta Mita

A lo largo de esta tropical costa emerge este refugio de lujo en donde cada detalle está inspirado en las maravillas de la naturaleza, esto lo convierte en un retiro que te hará sentir en completa armonía con lo que tienes alrededor.

Litibú Bay Club se compone de **171 residencias privadas** en una variedad de estilos, así como una gama de amenidades para quienes viven en familia o pareja, incluyendo entre estas amenidades la privacidad al tratarse de una comunidad cerrada.



El estudio de arquitectura mexicano TALLER ADG dio vida a la visión de Litibú Bay Club. El diseño prioriza el juego de luces y sombras, combinando materiales naturales como piedra autóctona y patrones intrincados de madera con amplios elementos de vidrio.

Cada residencia enfatiza la vida interior y exterior, brindando una conexión perfecta con la jungla circundante y las vistas al océano.



Y como dijimos las residencias atienden diversas necesidades por lo que se puede elegir entre **fincas de playa** con cinco dormitorios y piscinas privadas; **casas de playa** con cuatro dormitorios y jardines de azotea; **villas de golf** con vista a Higuera Golf Club; y **villas frente al mar** que van de tres a cinco dormitorios y ofrecen serenas postales al mar.

Las amenidades incluyen un **Beach Club** con piscina infinita y un restaurante exclusivo, el **Sports and Adventure Club** con canchas de pickleball y otras actividades, su **campo de golf** diseñado por **Greg Norman** y **The Preserve**, un paraíso para las aventuras al aire libre con circuitos de cuerdas altas, casas en los árboles y senderos panorámicos que destacan los sitios arqueológicos de Tecoxquine.



Sin olvidar el **Surf Shack** ofrece acceso exclusivo a 230 metros de playa prístina, perfecta para practicar kayak, esnórquel y surf, complementado con iniciativas de conservación como la liberación de tortugas marinas.

Ya se encuentran disponibles un número limitado de reservas para el Programa de Fundadores de Litibú Bay Club que ofrece precios especiales, puedes checar toda la información de este rincón único [aquí](#).